



Illkirch-Graffenstaden

## Ville d'Illkirch-Graffenstaden **Communiqué de presse**

Lundi 27 juillet 2020

### **Qualité de l'eau au lac Achard d'Illkirch-Graffenstaden**

A la suite de commentaires publiés ce jour sur les réseaux sociaux remettant en cause la qualité de l'eau au lac Achard, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden a contacté l'Agence Régionale de Santé (ARS).

L'ARS a effectué deux prélèvements en juillet (le dernier datant du 24 juillet) attestant que la qualité de l'eau est satisfaisante. Il n'y a donc pas de raison de s'alerter à ce sujet.

Pour rappel, il est à nouveau possible de se baigner au Baggersee et au lac Achard depuis le 1<sup>er</sup> juillet, dans les conditions suivantes : baignade surveillée de 11h à 19h (en juillet et août), zones dédiées aux différents publics et flux organisés.

**Contact presse :**

Stéphanie Allouis

Tél. 03 69 06 15 18

[s.allouis@illkirch.eu](mailto:s.allouis@illkirch.eu)